

# *Ministro de Relaciones Exteriores de Ecuador renuncia a su cargo*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Internet.**

Quito, 1 abr (RHC) El presidente de Ecuador, Guillermo Lasso, confirmó este sábado la renuncia del canciller del país andino, Juan Carlos Holguín.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el mandatario destacó el trabajo realizado por Holguín, lamentó su renuncia y anunció al nuevo jefe de la diplomacia ecuatoriana, Gustavo Manrique. Por su parte, Holguín manifestó en un tuit que su solicitud de salida del cargo se debía a cuestiones personales.

No ha sido fácil, pero estoy seguro que por el país y por su presidencia, que debe respetarse, esta es la decisión correcta. Celebro la acertada designación de Gustavo Manrique, dijo el hasta ahora jefe de la cancillería local.

La renuncia de Holguín se produce a las puertas del posible juicio político contra el presidente Lasso y las exigencias por parte de diversas organizaciones políticas y sociales por la destitución del gobernante andino o la ejecución del proceso judicial en su contra. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/318462-ministro-de-relaciones-exteriores-de-ecuador-renuncia-a-su-cargo>



**Radio Habana Cuba**